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 「奉仕しよう みんなの人生を 

                 豊かにするために」 

７月のロータリーレート １ドル １１１円 

【表敬訪問】 

小松ＲＣ会長 松多 伸悟 様／幹事 澤守 麻希 様    能美ＲＣ会長 北野 哲 様／幹事 広瀬 伸雄 様 

小松東ＲＣ会長 下野 啓介 様／幹事 東 樹志 様     

はスタートから第一ハードルまでを８歩、その後のハードル間は３歩で走るのがセオリー 

なのですが、中学生にとってこの３歩で走るというのが非常に困難なのです。長男も中々 

３歩で走れず、この数カ月は夜の自主練に私は何度も付き合いました。そして迎えた本番。 

競技場は無観客で行われ、スタ―ト地点の後方からのぞくようにして我が子の雄姿を見て 

いました。場内に約８０台のハードルが一斉に並ぶ様子を見ると場内は緊張に包まれま 

す。もちろんこちらも緊張度マックスでした。一人ずつの選手紹介が終わり、いよいよ 

「位置について」の号令、そして「ヨ―イ」。その時息子の体が揺れているなと思った 

瞬間、号砲が鳴り、直後に再砲。フライングです。現在のルールではフライングは失格 

となり、息子の最後の大会のハードル競技は終了しました、落ち込む息子をなんとか励まし、数時間後のリレーに気持

ちをシフトさせ、再び迎えたリレーは１発決勝、泣いても笑っても１回勝負です。息子は第３走者でした。号砲がなり

各校きれいにスタート。芦城中は優勝候補です。しかしバトンは２走者には渡ることはありませんでした。結局息子は

１回も走る事なく、最後の総体を終えることになりました。しかし、なんと芦城中は男子の部の総合優勝を果たしまし

た。キャプテンである息子は優勝旗を手に笑顔で最後の閉会式を迎えることができました。当クラブは来年２５周年を

迎えます。当クラブの状況を陸上競技に例えるとしたら、リレーなのかなと思います。コロナ禍という向い風に立ち向

かい走り、次の走者、次年度会長にしっかりとバトンを渡すのも私の使命と考えます。どうか本日表敬訪問下さったク

ラブの皆様、本年も変わりないご指導のほど宜しくお願い致します。 

 

【米山奨学生７月近況報告】～米山奨学生 包 海清 さん～ 
 

【幹事報告】 
・リモート例会のニコニコボックスについて 

・２０２２－２０２３年度派遣交換学生募集について 

【会長挨拶】 
 先週はリモート七夕例会、懇親会にご参加下さり有難うございま

した。ゲストのぶんぶんボウルさんが乗ってしまい、ブレイクアウ

トルームでの歓談時間が予定より短くなってしまいました。鈴木が

ギターを弾いて、河北が歌って踊るパフォーマンスも用意していた

のですが空振りに終わり、安堵したというのが本音です。先日長男

の中学校最後の総体が末広陸上競技場でありました。110ｍハード

ルと、4×100ｍリレーに出場しました。110ｍハードルという競技 



【編集】会報広報委員会 ※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 

Rotary  Club  of Rotary  Club  of   Komatsu City  NewsKomatsu City  News 

「小松シティＲＣ ニコニコボックス ビジター歓迎・皆出席者表彰御礼・その他」 
 

・小松ＲＣ会長松多伸悟様「小松シティＲＣの皆様、本日はZOOMではありますが、幹事の澤守と共に表敬訪問に参りました。小松 

             シティＲＣ様は、このコロナ禍においてのZOOM例会などの対応を一早くされており素晴らしいなと 

             思っております。これから社会環境もどのように変化していくか分かりませんが、お互いに協力して 

             やっていきたいと思います。１年間どうぞ宜しくお願い致します。」 

・小松ＲＣ幹事澤守麻希様「本年度、小松ＲＣ幹事の澤守麻希と申します。どうぞ宜しくお願い致します。」 

・能美ＲＣ会長北野哲様「本年度、能美ＲＣ会長を拝命致しましたが、コロナ禍でのスタートで暗中模索のなか、御指導、御鞭撻を 

            宜しくお願い致します。」 

・能美ＲＣ幹事広瀬伸雄様「今年度、能美ＲＣ幹事を拝命しました広瀬伸雄です。コロナ禍で難しい状況が続きますが、色々とお知 

             恵を拝借出来ればと思います。どうぞ１年間宜しくお願い致します。」 

・小松東ＲＣ会長下野啓介様「本日小松シティＲＣに表敬訪問させて頂きました。本年度我がＲＣは45周年を迎えます。宜しくお 

              願いします。」 

・小松東ＲＣ幹事東樹志様「本日は表敬訪問に参りました。宜しくお願い致します。」 

・鈴木隆史「本日は小松ＲＣ会長松多様、幹事澤守様、能美ＲＣ会長北野様、幹事広瀬様、小松東ＲＣ会長下野様、幹事東様、表敬 

      訪問にお越し下さり有難うございました。コロナ禍において中々事業展開の難しいご時世ではございますが、皆様方の 

      ご指導を受けながら邁進したく思いますので、変わらぬご支援の程宜しくお願い致します。米山奨学生包海清様、本日 

      はZOOM例会にようこそ。これからも研究頑張って下さい。応援しています。本日のクラブアッセンブリーで発表下 

      さった委員長の皆様、大変有難うございました。１年間宜しくお願いします！」 

・髙見恵子「小松ＲＣ、能美ＲＣ、小松東ＲＣの会長幹事様、この度はお忙しい中ZOOMでの表敬訪問となりますが、ご参加下さり 

      有難うございました。コロナも終息し、皆様にお会いできる日を楽しみにしております。」 

・河北和則「本日は小松ＲＣ会長松多様、幹事澤守様、並びに能美ＲＣ会長北野様、幹事広瀬様、並びに小松東ＲＣ会長下野様、幹 

      事東様の表敬訪問心より感謝申し上げます。今後共宜しくお願い致します。米山奨学生の包様、今後のご成功とご発展 

      をお祈り致します。」 

・角谷治男「連続３０年皆出席表彰有難うございました。本年度はクラブ奉仕委員長を努めさせて頂きます。１年間宜しくお願いし 

      ます。」 

・山崎秀雄「小松ＲＣ、能美ＲＣ、小松東ＲＣ会長幹事の皆様、表敬訪問有難うございます。2021-2022年度宜しくお願い致しま 

      す。米山奨学生 包海清さん、１年宜しくお願い致します。皆出席有難うございます。」 

・大杉忠夫「小松ＲＣ、能美ＲＣ、小松東ＲＣ会長幹事の皆様、本日は表敬訪問有難うございます。ご健康で１年お役目務められる 

      ようご祈念致します。早くリアル例会やりたいです。」 

・杉本隆「各委員長の皆様、１年間宜しくお願い申し上げます。包様、益々のご活躍をお祈り申し上げます。皆出席表彰を頂き有難 

     うございました。 

・河原真人「米山奨学生 包さん、研究頑張って下さい。」                         （順不同・敬称略） 
                                                                  

【ロータリー情報のコーナー】 ～髙見Ｒ情報雑誌委員長～ 
 

【活動報告】 
       

・７/８（木）小松ＲＣ表敬訪問（12：30～アパ）鈴木隆、河北 

・７/９（金）能美ＲＣ表敬訪問（12：30～寺井地区公民館）鈴木隆、河北 
 

【２０２０－２０２１年度皆出席者表彰】 
連続皆出席者：角谷会員、吉田正樹会員、高岡会員、濱本会員、杉本会員 

通算皆主席者：大杉会員、奥山会員、米野会員、廣田会員、吉田弘文会員、山崎会員、河北会員、松本会員 

              計１３名、代表と致しまして高岡会員より一言ご挨拶を頂きました。 
 

【クラブアッセンブリー「事業計画発表」】 
 鈴木会場監督、角谷クラブ奉仕委員長、八田職業奉仕委員長、長戸青少年奉仕委員長、社会奉仕委員会並びに 

 国際奉仕委員会（代理：河北幹事）より事業計画等の発表。 

 

  


